



Klimafond-Scheck für Gemeinde Prien

Beitrag

Energie Südbayern fördert kommunale Projekte Klimafonds für Nachhaltigkeit in der Region – Mit einem eigens eingerichteten Klimafonds unterstützt der regionale Energieversorger Energie Südbayern (ESB) jedes Jahr kommunale Projekte, die das Umweltbewusstsein in der Region stärken, den effizienten wie nachhaltigen Umgang mit Energie fördern und den CO₂-Ausstoß mindern. Als Partner der Kommunen ist es unser Anliegen, mit der Förderung von Effizienzmaßnahmen die Nachhaltigkeit und den Klimaschutz in der Region gezielt voran zu bringen, erläutert Marcus Böhme, Geschäftsführer von Energie Südbayern, den Zweck des Klimafonds. Kommunen kommt beim Erreichen von Klimazielen eine Schlüsselrolle zu, denn sie sorgen für das Gelingen der Energiewende vor Ort. Um sie dabei bestmöglich zu unterstützen, sind wir mit einem breiten Netz persönlicher Ansprechpartner vor Ort präsent.

Vergeben wird der Klimafonds im Rahmen der jährlich stattfindenden Informationskreise Energie. Hierzu laden Energie Südbayern und die Energienetze Bayern die Bürgermeister und Landräte der Region sowie die Geschäftsführer der Gesellschaften, an denen die beiden Unternehmen beteiligt sind, zum Austausch über aktuelle energiepolitische Themen ein. Als Ausdruck der Nähe und Verbundenheit von Energie Südbayern mit den kommunalen Partnern finden die insgesamt 14 Informationsveranstaltungen im gesamten Versorgungsgebiet des Unternehmens in Ober- und Niederbayern statt.

Vor Kurzem lud Energie Südbayern Vertreter der Kommunalpolitik aus der Region zum Informationskreis ein, um neben verschiedenen Vorträgen und Fachgesprächen den Klimafonds auszuschütten. Auch die Marktgemeinde Prien erhielt von der ESB den Zuschlag zur Förderung eines klimafreundlichen Projekts. So bezuschusst die Energie Südbayern den Erwerb eines E-Bikes für die Mitarbeiter der Verwaltung mit 1.050 Euro. Daniela Lindl von der ESB besuchte jetzt Priens Bürgermeister Andreas Friedrich im Rathaus und überreichte den Klimafond-Scheck (unser Bild).

Bericht: Energie Südbayern ESB – Foto: Gemeinde Prien



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. ESB Energie SÄ¼dbayern
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee